

Abandona Irán tras fracaso Comisión ONU

Teherán, marzo 11 (Latin-Reuter). La Comisión de las Naciones Unidas, que investiga las acusaciones de Irán contra el depuesto Sha partió hoy abruptamente desde Teherán, tras fracasar en obtener acceso a 49 estadounidenses retenidos como rehenes en la embajada de los Estados Unidos.

Pero tanto el secretario general de la ONU, Kurt Waldheim, como el canciller iraní, Sadeq Qotbzadeh, manifestaron que creían que el pánel de cinco juristas internacionales, retornaría eventual-

mente para continuar su misión.

Aunque la decisión de la comisión de acortar su visita causó desazón en la Casa Blanca, el presidente Jimmy Carter está dispuesto a persistir en su política de moderación en sus tratos con Irán, dijeron funcionarios estadounidenses.

Funcionarios de la Casa Blanca expresaron que Washington aún considera a las Naciones Unidas capaces de resolver la crisis desatada cuando radicalizados estudiantes musul-

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADOS AFGANOS. Frontera Afgano-Iraní, marzo 11 (AP). Refugiados afganos huyen de su país, luego de que su población fue destruida por tropas soviéticas. Entre los refugiados hay muchos niños, que no alcanzan aún a

comprender la magnitud de la tragedia que vive su país, invadido por una potencia extraña que sólo ha sembrado destrucción y muerte.

Reto económico debe enfrentar unida A.L.

Santiago, Chile, marzo 11 (UPI). El secretario ejecutivo del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), Carlos Alzamora dijo hoy que América Latina debe enfrentar unida el desafío que le imponen los hechos actuales de la economía internacional.

"Estos son una inflación desatada, una recesión económica internacional y un proteccionismo ascendente, especialmente por parte de las naciones industrializadas".

Respecto a la gran cantidad de capitales que lle-

gan en forma de préstamos a la zona, dijo que en su opinión "es muy fácil caer en la droga del endeudamiento" por la cantidad inmensa de recursos económicos ociosos.

Agregó que se trata de "una droga que, administrada en dosis excesivas, produce desequilibrio en las estructuras".

El economista peruano formuló su apreciación en la sesión inaugural del seminario técnico sobre integración y cooperación regional que se desarrolló en la sede de la Comisión

Pasa a la página 18

Acusan a EU aumentar sabotaje ideológico

Moscú, 11 marzo (AP). Un oficial de alto rango de la Policía Secreta Soviética (KGD) acusó a occidente y especialmente a los Estados Unidos, de aumentar el "sabotaje ideológico" contra la Unión Soviética, pero dijo que estos esfuerzos habían fracasado debido a la "unidad moral y política" de Rusia, informó hoy la agencia TASS.

La agencia atribuyó al primer subdirector de la KGD, Cemyon Tsvigun, haber dicho: "Los servicios especiales de los norteamericanos y otros sectores imperialistas se esfuerzan por debilitar la

unidad y la cooperación fraternal de los países socialistas, a fin de socavar desde dentro las posiciones socialistas de estos países y desacreditar los "logros históricos... alcanzados por la vía socialista".

Sus declaraciones fueron tomadas del número en preparación de la revista "Kommunist", principal órgano ideológico del Partido Comunista de la Unión Soviética, que aparecerá en breve.

Tsvigun acusó a los llamados servicios especiales, de intentar subver-

Pasa a la página 33

Dramática apelación en Bogotá hace embajador

Bogotá, 11 marzo (AP). Una dramática apelación al gobierno colombiano para que salve la vida de los rehenes que están en manos de los guerrilleros del "Movimiento 19 de Abril" (M-19), lanzó uno de los cautivos, el camarógrafo venezolano, Virgilio Lovera, a través de un camarógrafo que tomó película de televisión y fotos frente a la embajada dominicana.

"La primera ley de Dios es el derecho a la vida", habría dicho Lovera al camarógrafo Mauricio Ortiz, quien relató la exhortación al gobierno colombiano en que pide acepte las condiciones de la guerrilla.

"Este no es un problema legal, es un problema humano y un problema político", habría dicho el embajador, según la versión de Ortiz, en una aparente condena a la

posición del gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala en el sentido de que no puede acceder a las demandas de canjear a los diplomáticos por guerrilleros que están presos, acusados de delitos comunes, porque violaría expresas normas constitucionales y legales.

Ortiz estuvo algunos minutos con Lovera y los guerrilleros y sus fotos fueron publicadas hoy en el diario "El Tiempo", mientras que la película fue vendida con exclusividad a la cadena NBC de televisión de Estados Unidos.

"Tengo buenas relaciones con los guerrilleros y estoy en buen estado de salud", dijo Lovera al fotógrafo, cuyo ingreso a la embajada no ha podido ser explicado ni por las autoridades militares que tienen cercada la embaja-

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AIRADA DISCUSION. Teherán, Irán, marzo 11 (AP). El canciller Sadeq Ghotbzadeh, izquierda, sostiene una airada discusión con uno de los ocupantes de la embajada norteamericana, hoy en el aeropuerto. En el centro, Mohamed Dedjaqui, integrante de la comisión investigadora de la ONU.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

El Artico podría contaminar sus áreas naturales

Londres, 11 marzo (AP). El Artico enfrenta una era de explotación que podría contaminar sus vastos espacios naturales, dijo hoy el príncipe Felipe, esposo de la Reina Isabel II, ante una conferencia internacional.

Al inaugurar una reunión organizada por el Comité Artico, basado en Mónaco, y por la Real Sociedad Geográfica de Gran Bretaña, el príncipe

Pasa a la página 33

Lider bávaro Josef Strauss visita E.U.

Washington, 11 marzo (DPA). El líder socialcristino alemán Franz Josef Strauss llegó hoy a Washington, donde se entrevistará el próximo jueves con el presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter.

Strauss es jefe de gobierno del estado federado alemán de Baviera y candidato de la posición demócrata de la jefatura del gobierno de Bonn.

En el marco de su visita de varios días a Estados

Pasa a la página 18

Limitación nuclear rechaza Argentina

Buenos Aires, marzo 11 (Latin). El gobierno argentino rechazó toda presión externa que intente limitar su desarrollo nuclear y reafirmó su voluntad de utilizar la energía nuclear con fines pacíficos, según un comunicado de la cancillería publicado hoy.

El comunicado ratificó la posición argentina, que considera a "la proliferación nuclear como un problema esencialmente político, o sea que la fabricación de armas nucle-

ares de parte de un país depende de su voluntad de hacerlo, y no se evita con limitaciones impuestas a la transferencia de tecnología".

El documento fue elaborado al término de una reunión sostenida anoche, en la que participaron el canciller, Carlos Pastors, el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, Carlos Castro Madero, y los embajadores argentinos en Canadá,

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGRESA. Teherán, Irán, marzo 11 (AP). Adib Daoudy, de Siria, sentado y cabizbajo, antes de abordar su vuelo de regreso en el Aeropuerto de Teherán. Daoudy forma parte de la Comisión de la ONU.

Breves Internacionales

Ametrallan cuartel de policía

Guatemala, marzo 11 (Latin). Una estación policial fue ametrallada por desconocidos desde un automóvil en marcha, y un transeúnte murió y un policía resultó herido en el ataque informaron las autoridades.

El atentado, tercero contra puestos policiales capitalinos en lo que va del año, se produjo anoche contra el cuartel de la policía de la Colonia Florida, al oeste de la ciudad.

La víctima fatal era un estudiante no identificado quien con varios de sus compañeros retornaba a su casa. Las balas hirieron en las piernas a un policía que fue trasladado a un hospital local.

Intervención quirúrgica al Sha

Panamá, marzo 11 (Latin). Es muy probable que Mohamed Reza Pahlevi sea sometido en "un futuro cercano" a una intervención quirúrgica, reveló hoy un voca-

Pasa a la página 18